

ウメモト インフォメーション

引用 :日経／化学工業／燃料油脂／新聞展望／他()

2020年10月30日 担当者: 考略

【OPECプラスの減産緩和発表】

ロシア大統領が見解発表

【モスクワ】ロシアのプーチン大統領は22日、OPEC（石油輸出国機構）プラスの協調減産に関する見解を明らかにした。

OPECプラスの各産油国は5月、市場の供給過剰を緩和するため大規模な減産を開始した。8月以降は減産幅を縮小し、2021年1月に200万桶/日さらに緩和する方針を示している。

しかし供給過剰を相

殺できるほど需要が回復するか不透明なため、市場では減産緩和の延期の可能性が指摘されている。

今回の同大統領の声明は、最近のロシア政府からのOPECプラスの減産に関するもつとも明確な知らせ。声明のなかで、OPEC

プラスの既存の協定を示した。しかし市場の状況次第では、大幅な

減産を長期的に延長する可能性も示唆した。

一方、ノヴァツクエネルギー相も、新型コロナウイルス感染第2波により、世界の石油市場の回復が減速していると指摘。しかし既存の減産延長を議論するのは、時期尚早と話した。

ロシアは、12月1日に開催予定のOPECプラスのオンライン会議に参加し、原油供給方針を維持する意向を示した。しかし市場の見解に対する方針を協議する予定だ。

ウメモト インフォメーション

引用：日経／化学工業／燃料油脂／新聞展望／他()

2020年10月30日

担当者：吉崎

原油輸出年末までに減速か

全体的に停滞の可能性も

【ニューヨーク】米国で、減速する見通しが明らかになった。情報筋によると、欧州向けが10月、前月の記録的水準3260万箱から1620万箱まで、アジア向けも11月、中国を中心に前月

万箱台から減少していくことや、ブレント原

の高水準5310万箱から5200万箱まで減少し、それぞれ輸出全体の減速を促す見込みだという。

各ハリケーンの襲来などにより、生産量が今年初めの約1300万箱台から減少していくことが主な原因となるとみられる。

金融企業モルガン・スタンレーのアナリストのラツ氏は「輸出量は、生産量と密接に関連しており、全体的にみると、石油・ガス掘削リグの稼働率が過去5カ月間で117%上昇し、約40%を維持したことが要因とみられる。

米4週連続増加

第2週

石油・ガス掘削リグ269基

【ニューヨーク】全米の石油・ガス掘削リグ数が10月第2週、2018年6月以来初めて4週連続で増加した。

【ニューヨーク】全米石油サービス企業数が前週比1基減の73基だったが、石油リグ数が前週比1基減の73基だったが、石油リグ数が前週比1基減の73基だったため、全米で3基増の269基に達したという。しかし前年同期の水準をいざん5

米 第4週 原油在庫が減少

全

ハリケーンで生産量減少影響

【ニューヨーク】全米の原油在庫が10月第4週、前週比減少したことが明らかになった。EIA（米エネルギー情報局）によるところ、「デルタ」の影響で、各アーリストの予想どおり前週比100万箱減

万箱になったという。6月11日頃にかけて、メキシコ湾をルイジアナ州へ北上したハリケーン「デルタ」の影響で、各アーリストの予

想どおり前週比100万箱減

万箱減

一方、原油処理量は、稼働率の2.2%低下とともに、前週比55万1000万箱減少した。処理量減によ

り、ディーゼルやヒ

テイングオイルなどの中間留分在庫は第4週、前週比380万箱減少し、1億6070万箱。しかしガソリン

が4基増の193基となつたため、全米で3基増の269基に達したという。しかし前年同期の水準をいざん5

31基、2021年に4

ウメモト インフォメーション

引用 : 日経 / 化学工業 / 燃料油脂 / 新聞展望 / 他()

2020 年 11 月 2 日

担当者: 2/9合

北関東の工場立地件数、コロナ禍で大幅減 1~6月

2020/10/30 19:27 | 日本経済新聞 電子版

経済産業省がまとめた2020年上期（1~6月）の工場立地動向調査結果（速報）によると、北関東3県の立地件数は計60件で、前年同期から21件（26%）減少した。新型コロナウイルスの感染拡大を受け企業が設備投資を控えたため、大きく落ち込んだ。立地面積も前年同期から28%減の計107ヘクタールに減少した。

企業業績の急激な悪化を反映し、工場立地は全国的にブレーキがかかっている。全国の1~6月の立地件数は347件と前年同期から38%減少し、立地面積も440ヘクタールと同40%落ち込んだ。

北関東3県の工場立地件数は群馬が21件（前年同期は34件）、栃木が20件（同11件）、茨城が19件（同36件）となった。都道府県別の順位は群馬が3位、栃木が4位、茨城が5位とそろって上位を占めた。

群馬と茨城の立地件数が交渉中の案件の先送りや中止で前年割れするなか、栃木は件数を増やした。企業間の用地売買や新規造成した産業団地の分譲が好調だった。特に立地面積はマニーのキリンビール工場跡地取得がけん引役となり、5倍の71ヘクタールに伸び全国1位となった。

四国の工場立地件数、1~6月45%減 面積は同水準

2020/10/30 19:59 | 日本経済新聞 電子版

四国経済産業局は30日、2020年上半期（1~6月）の四国4県の工場立地動向調査の結果を発表し、工場立地件数は11件と前年同期比45%の減少となった。1,000平方メートル以上の用地を取得、または借りた事業者が対象となっている。立地面積は前年同期と同水準となった。

業種別にみると食料品、電気機械器具がそれぞれ3件、プラスチック製品と生産用機械器具がそれぞれ2件、金属製品が1件だった。県別では愛媛4件、香川と徳島が3件、高知が1件となった。四国経済産業局は「工場立地件数が減少しているのは、新型コロナウイルスの影響があると推定される」とした。